

Krems, am 13.01.2025

Neujahrsmatinée des Jugendstreichorchesters

Musikschüler:innen zeigen am 25. Jänner ihr Können / Übergabe einer Violine

Krems – Die Musikschule Krems lädt am Samstag, 25. Jänner, zu einer Neujahrsmatinée ihres Jugendstreichorchesters. Unter der Leitung von Malena Mocciaro und Saverio Ruol Ruzzini stellen die Musiker:innen ab 11 Uhr eindrucksvoll ihr Können unter Beweis.

Das Jugendstreichorchester probt in dieser Form seit September einmal wöchentlich, um gemeinsam berühmte Melodien aus der Klassik und populären Musik zu erarbeiten. Die Freude am Zusammenspiel und der Austausch zwischen den Schüler:innen stehen dabei im Mittelpunkt. Die Neujahrsmatinée am 25. Jänner verspricht nicht nur musikalische Highlights – darunter auch Auftritte junger Solist:innen –, sondern auch einige Überraschungen. Ein besonderer Moment bei diesem Konzert ist die feierliche Übergabe einer Violine an die Musikschule. Monika Göllner würdigt damit das langjährige Engagement ihres verstorbenen Ehemanns Helmuth Göllner, der die Musikschule Krems viele Jahre leitete. Dieses wertvolle Instrument wird künftig für die Talentförderung in der Stadt als Leihinstrument dienen.

Neujahrsmatinée des Jugendstreichorchesters

Samstag, 25. Jänner, 11 Uhr

Konzertsaal der Musikschule Krems, Hafnerplatz 2

Eintritt frei!

Foto: Das Jugendstreichorchester der Musikschule Krems lädt am 25. Jänner zur Neujahrsmatinée.

© Musikschule Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems